

las que se promulgan como medios para establecer el buen orden? A la Paz. ¿En que se funda la comun felicidad, ó la causa pública? En la Paz. Ella es la que mantiene la rectitud en el corazon de los hombres; el remedio mas eficaz contra la parcialidad destructora de todo cuerpo social; el antídoto mayor para precaver el venenoso contagio del egoismo; la que hace que la verdad no se oscurezca ni decaiga, y la que acompaña la fortaleza del varon constante y del Magistrado justo. Sí, Paz amable, tú, que fuiste anunciada al mundo en la época de su mayor di-